



Diese Geschichte haben sich Christen immer wieder erzählt. Sie gab ihnen Mut, wenn sie wieder einmal Angst bekamen. Und immer wieder haben sie auch erfahren: Jesus hat mich in meiner Angst festgehalten. Er hat mir geholfen. Er war bei mir in meiner Angst. Ich war nicht allein. Du kannst es ausprobieren. Vielleicht hilft es dir, ein kleines Kreuz fest in der Hand zu halten oder anzusehen, um dich daran zu erinnern: Jesus ist bei mir.

Petrus spürte, wie eine Hand nach ihm griff. Die Hand hielt ihn fest und brachte ihn zum Boot zurück. Das war Jesus.

Er hatte ihn vor dem Ertrinken gerettet. Jesus sagte zu Petrus. „Warum hast du mir nicht vertraut? Bei mir brauchst du keine Angst zu haben.“

Jesus kam zu den Jüngern ins Boot. Der Wind und die Wellen legten sich. Es wurde ruhig und der Tag hellte sich auf. Die Jünger im Boot staunten. Sie fielen vor Jesus auf die Knie.

„Du bist wirklich Gottes Sohn!“, sagten sie. „Du bist stärker als jeder Sturm und alles, was uns Angst macht. Wenn du bei uns bist, brauchen wir uns nicht zu fürchten.“